

Ce document présente la localisation des principales interventions de l'Association HMIA depuis 2012 dans le département de Maine-et-Loire.

Les interventions d'HMIA sont l'occasion de présenter le film « C'est comme ça » (2012) et d'échanger avec des publics diversifiés (collégiens, lycées, étudiants, professionnels, habitants, détenus, etc.). La majorité des interventions ont lieu au sein de l'agglomération angevine, mais l'association est également sollicitée sur le reste du département et au niveau national et international (Nantes, Marseille, Paris, Tunis).

Depuis 2013, ce sont plus de 3 300 spectateurs qui ont visualisé le film d'HMIA et pu débattre des questions d'immigration avec les membres de l'association.

Les membres de l'association peuvent se déplacer pour animer un temps de projection-débat avec la présence d'un historien ou géographe, ainsi que l'un des témoins du film.

## Département de Maine-et-Loire

